

いんふお めくしよん

確定申告書作成の班会がはじまりました

準備は進んでいますか？

申告書作成の班会がはじまりました。自主記帳・自主計算のもと、民商では地域の公民館や会員さんのお店や自宅で税金や政治に対する考え方の交流や実務を行っていきます。地域の班会で行われている相談会の内容を紹介します。

江坂東支部では、参加した会員さんから、口々に今の安倍政権の政治に不安が出されました。個人は復興特別所得税が今年から25年間続くのに、企業は1年前倒し廃止の事実「企業優先ではなく、国民本位の政治をやってほしい」と出されています。

飲食業のHさんは開業して1年、努力してお客さんに喜ばれる店をめざしていますが「4月からの消費税が、5%から8%にアップされると経営努力が水の泡になってしまいます」と語り一般庶民を助ける政治をしてほしいと切実に話されました。さっそく署名を集めますと署名用紙をもつて帰りました。

あい川支部で去年開業し、今年初めて申告されるYさんは消費税申告をどうしたらいいのか相談がありました。消費税申告には簡易課税と本則課税がある事を説明。収支計算に沿って簡易課税と本則課税の計算を行いました。従業員の給与が多額を占めている事、課税仕入にならない事から簡易課税を選択しました。従業員の源泉届出、課税事業者の届出と簡易課税選択届を記入し、本人も納得し安心して実務を終えました。

建設業者を営んでいるTさんは民商が作成した消費税計算シートを活用し、今年初めての消費税を計算しました。「今年は何とか払えるが、税率が10%になると厳しい」と話されていました。

班会に参加された会員さんからは（軽減税率導入に伴い免税点無くなるかもしれないことに対して）「税率引上げも困るが、免税点無くなる」と困る。消費税はもらっていない、商売続けられない、廃業するしかない」等の声が出されました。

吹南支部の班会は役員3人と会員5名が参加、そのうち4名が理・美容業の会員で消費税のアンケートを記入しながら、転嫁問題で話し合いになりました。みなさんから出されたのは「1000円とか2000円のお店が次々できず、ただでさえお客がそちらに流れているのに、消費税まで取ったら閑古鳥が鳴く。かろうじてシャンプーや化粧品などの物販は消費税いただいでる。8%になっても、このままの料金でいかなしうがない。ほんまに増税はしたらいかんわ」とアンケート記入後、署名もみんな記入しました。

吹田市川園町20-1
TEL(06)6383-2211
FAX(06)6382-8190
http://www.suita-ninshyou.com
suita-ms@jasmine.ocn.ne.jp

毎週木曜日の
昼2時・夜7時
なんでも相談会

あきらめずに消費税増税中止を求める署名活動！

消費税廃止各界連絡会から17名の参加



2月24日(月)
JR吹田駅北口(メロッド前)で消費税増税中止を求める署名活動を行いました。民商をはじめ消費税なくす会、民医連、新婦人など17名の方が参加して元気よく声を出して、増税中止を訴えました。

3・13重税反対統一行動集会成功に向けて

2月20日、3・13集会成功に向けて吹田労連、吹田市職員労働組合、新婦人、年金者組合、生活と健康を守る会など共闘関係を結んでいる団体に対して申し入れ活動を行いました。

3・13集会は民商だけの取り組みではありません。各団体がこの3・13集会に対し、高い位置づけで「共同アピール」を行っています。

伝言板

- ①譲渡申告の日程(通常の申告書は完成させて下さい)
3月3日(月) 3月4日(火) 3月10日(月)
いずれもお昼2時から 民商事務所
- ②3・13重税反対統一行動吹田集会
3月13日(木) 集合 昼12時45分 開会 昼1時
吹一公園(吹一小学校の手前の公園です)
会場の自転車乗り入れはできません。
*申告書提出に関して

復興特別所得税の記入漏れに御注意ください。

(計算誤りは全件洗い出しの対象です。2月24日付全

国商工新聞をお読み下さい)

- ③国税・住民税・国保料相談会
住民税・国保相談会 3月26日(水) 昼2時(市役所)
国税分納相談会 3月28日(金) 昼2時(メロッド前)

*いずれの相談会も事前相談が必要です。

- ④事前相談会は3月24日(月) 昼2時 民商
25日(火) 夜7時 民商
申告書・借入金明細・通帳・滞納が分かる書類

お買い物は地元の市場商店街で・商工業者の繁栄は市民とともに！